

# Ulang Tahun Disney+ Hotstar Indonesia/Kejuaraan Tim Stream

## ATURAN RESMI

**Penting:** *Harap baca aturan ini (“Aturan Resmi” ini) sebelum mengikuti kontes Kejuaraan Tim Stream (“Kontes”) yang akan diselenggarakan oleh The Walt Disney Company (Southeast Asia) Pte. Limited (“Disney”). Dengan berpartisipasi dalam Kontes, Anda setuju untuk terikat dengan Aturan Resmi ini (dan setiap perubahannya) dan menyatakan serta menjamin bahwa Anda memenuhi seluruh persyaratan kelayakan yang ditetapkan di bawah ini.*

### 1. PEMENUHAN SYARAT

- 1.1. Keikutsertaan pada Kontes ini terbuka untuk seluruh penduduk Indonesia yang berusia 18 tahun atau lebih pada tanggal keikutsertaan dan merupakan pelanggan Disney+ Hotstar Indonesia (“Peserta”). Peserta harus berpartisipasi dari akun-akun media sosial mereka sendiri.
- 1.2. Kontes akan dimulai pada pukul 00:01 pada tanggal 3 September 2021 dan berakhir pada pukul 23.59 pada tanggal 2 Oktober 2021 (Waktu Indonesia Barat) (“Periode Kontes”).
- 1.3. Direksi, pejabat, dan karyawan Disney atau perusahaan-perusahaan afiliasinya, anak-anak perusahaan, para agen, para penasihat profesional, para agen periklanan dan promosi, para vendor rekanan, dan keluarga dekat masing-masing tidak berhak untuk mendaftar ke Kontes.

### 2. BAGAIMANA DAN KAPAN UNTUK IKUT SERTA

- 2.1. Untuk berpartisipasi, Anda harus memiliki atau membuat semua akun media sosial berikut ini (“Akun(-akun)”):
  - (i) Akun Twitter. Jika Anda tidak memiliki Akun, Anda dapat membuatnya di [www.twitter.com](http://www.twitter.com). Pendaftaran di Twitter gratis.
  - (ii) Akun Instagram. Jika Anda tidak memiliki Akun, Anda dapat membuatnya di [www.instagram.com](http://www.instagram.com). Pendaftaran di Instagram gratis.
  - (iii) Akun Facebook. Jika Anda tidak memiliki Akun, Anda dapat membuatnya di [www.facebook.com](http://www.facebook.com). di Facebook gratis.
  - (iv) Akun YouTube. Jika Anda tidak memiliki Akun, Anda dapat membuatnya di [www.youtube.com](http://www.youtube.com). Pendaftaran di YouTube gratis.
- 2.2. Setelah Anda membuat Akun-akun Anda, Anda dapat mengikuti Kontes dengan melakukan seluruh hal berikut:
  - (a) masuk ke Akun Anda melalui aplikasi Twitter, Instagram, Facebook dan YouTube di ponsel cerdas atau *desktop* Anda (“Aplikasi(-aplikasi)”). Harap diperhatikan bahwa Kontes ini hanya dapat diakses melalui Aplikasi-aplikasi;
  - (b) ikuti akun-akun sosial media resmi dari Disney+ Hotstar Indonesia:

<https://www.instagram.com/DisneyPlusHotstarID>

<https://www.twitter.com/DisneyPlusID>

<https://www.facebook.com/DisneyPlusID>

[https://www.youtube.com/channel/UCI\\_c\\_ZmYt6CtFJo4jOQVhiw](https://www.youtube.com/channel/UCI_c_ZmYt6CtFJo4jOQVhiw)

- (“**Akun(-akun) Resmi**”); dan
- (c) hidupkan notifikasi pada aplikasi Disney+ Hotstar Indonesia Anda.
  - (d) Anda akan diminta untuk membentuk tim yang beranggotakan dua (2) orang (dengan menyebutkan akun sosial media dari anggota tim dalam Keikutsertaan Anda sebagaimana disebutkan dalam paragraf (e) di bawah ini) (“**Tim**”). Anggota tim harus tetap sama selama Periode Kontes.
  - (e) Anda akan diminta untuk mengakumulasikan poin dengan menjawab sampai dengan dua puluh empat (24) pertanyaan dalam waktu empat (4) minggu Periode Kontes (“**Pertanyaan(-pertanyaan) Kontes**”). Pertanyaan-pertanyaan Kontes akan menguji pengetahuan Anda tentang judul-judul dalam Disney+ Hotstar Indonesia, kemampuan pengamatan dan ingatan Anda, dan akan dipublikasikan sebagai berikut:

<b>Hari Periode Kontes</b>	<b>Tempat mengikuti (“Post Kontes”)</b>	<b>Cara mengikuti (“Keikutsertaan”)</b>
3 September – 2 Oktober 2021	Pada pukul 11:00 dan 14:00 WIB (Waktu Indonesia Barat), setiap pertanyaan akan dipublikasikan pada salah satu Akun Resmi, berdasarkan diskresi tunggal Disney.	Dengan menyampaikan jawaban atas Pertanyaan Kontes pada kolom komentar pada Post Kontes akan dianggap sebagai Keikutsertaan. Peserta harus menyertakan #TheStreamTeamChampionship, #DisneyPlusHotstarID, menyebut ( <i>mention</i> ) Akun(-akun) Resmi, dan menyebut ( <i>mention</i> ) akun sosial media pribadi dan anggota Tim pada Keikutsertaannya. Kegagalan untuk memenuhi persyaratan ini akan mengakibatkan diskualifikasi otomatis.

	Selama Periode Kontes, dua (2) Pertanyaan Kontes akan dipublikasikan melalui <i>push notification</i> pada aplikasi Disney+ Hotstar Indonesia	Anda harus mengambil tangkapan layar ( <i>screenshot</i> ) dari Pertanyaan Kontes, dan mem-post nya pada Akun Twitter Anda berikut dengan jawaban Anda. Peserta harus menyertakan #TheStreamTeamChampionship, #DisneyPlusHotstarID, menyebutkan ( <i>mention</i> ) @DisneyPlusID dan menyebut ( <i>mention</i> ) akun sosial media pribadi dan anggota Tim pada Keikutsertaannya. Kegagalan untuk memenuhi persyaratan ini akan mengakibatkan diskualifikasi otomatis.
--	---	--

- 2.3. Peserta yang menjawab Pertanyaan-pertanyaan Kontes dengan benar akan mendapatkan poin sebagai berikut:

<b>Tipe Jawaban</b>	<b>Total Poin</b>
Jawaban benar	10
Jawaban benar dalam waktu 15 menit	15

- 2.4. Peserta yang memberikan jawaban benar tercepat atas Pertanyaan-pertanyaan Kontes dan mendapatkan poin tertinggi masing-masing akan memenangkan Hadiah sebagai berikut:

<b>Hari Periode Kontes</b>	<b>Jumlah Pemenang</b>	<b>Hadiah</b>
Minggu 1 (3-9 September 2021)	20 Tim	Paket <i>merchandise</i>
Minggu 2 (10-16 September 2021)	20 Tim	Paket <i>merchandise</i>
Minggu 3 (17-23 September 2021)	20 Tim	Paket <i>merchandise</i>
Minggu 4	20 Tim	Paket <i>merchandise</i>

(24-30 September 2021)		
<i>Grand Prize</i> (1 Oktober 2021)	5 Tim	Paket <i>merchandise</i> istimewa

(secara bersama-sama, “**Pemenang**”). Dua puluh (20) tim pemenang mingguan akan diumumkan setiap hari Kamis (9, 16, 23, 30 September 2021) dan lima (5) pemenang *grand prize* akan diumumkan pada tanggal 1 Oktober 2021. Tim yang menang akan diminta untuk mengirim pesan langsung ke Akun-akun Resmi melalui Pesan Langsung (*Direct Message*) Twitter atau Instagram atau Facebook, untuk rincian mengenai penukaran Hadiah mereka. Pemenang akan diminta untuk memberikan nama lengkap mereka dan alamat tempat tinggal yang lengkap dan benar untuk menerima Hadiah mereka.

- 2.5. Disney berhak, dan akan memilih, Pemenang Kontes atas kebijakannya sendiri dan mutlak dan tidak ada korespondensi dan/atau keberatan yang akan dilayani. Faktor-faktor yang akan dipertimbangkan Disney dalam memilih Pemenang mencakup, namun tidak terbatas pada, kecepatan dan ketepatan jawaban dan faktor-faktor lain yang dianggap tepat oleh Disney atas kebijakannya sendiri dan mutlak.
- 2.6. Keikutsertaan oleh siapa pun dalam Kontes akan dianggap sebagai penerimaan atas Aturan Resmi ini. Keikutsertaan dengan metode apa pun selain yang ditetapkan dalam Bagian 2 ini tidak berlaku. Dilarang menggunakan metode otomatis atau terprogram untuk memengaruhi Keikutsertaan.
- 2.7. Setiap Peserta hanya diperbolehkan untuk membentuk satu Tim saja dan setiap tim hanya diperbolehkan untuk mengirimkan satu (1) Keikutsertaan/tanggapan untuk setiap Pertanyaan Kontes. Jika ada lebih dari satu (1) Keikutsertaan/tanggapan yang diterima dari Peserta/Tim yang sama melalui Aplikasi mana pun, jawaban yang paling awal dari Peserta/Tim tersebut yang akan diterima untuk Kontes. Dalam hal lebih dari satu (1) jawaban diterima dari Peserta dengan informasi pribadi yang serupa melalui Aplikasi mana pun, maka posting yang paling awal dari Peserta tersebut yang akan diterima untuk Kontes.

Contoh:

“*This is the way #TheStreamTeamChampionship #DisneyPlusHotstarID @JohnDoe @JaneDoe*” akan dianggap sebagai satu Keikutsertaan oleh satu tim yang terdiri dari @JohnDoe dan @JaneDoe. Penyampaian lebih lanjut oleh @JohnDoe yang menyebut (*mention*) akun sosial media anggota Tim yang lain akan didiskualifikasi. Penyampaian lebih lanjut oleh Tim @JohnDoe dan @JaneDoe juga tidak akan dipertimbangkan.

- 2.8. Pemenang harus melengkapi formulir penerimaan hadiah (“**Formulir Pemenang**”) sebelum mengambil atau menikmati Hadiahnya. Formulir Pemenang yang telah diisi harus dikirimkan melalui email, yang rinciannya akan diberitahukan lebih lanjut kepada Pemenang, selambat-lambatnya 31 Oktober 2021. Kegagalan untuk melengkapi Formulir Pemenang yang diminta secara patut dan mengirimkannya tepat waktu akan mendiskualifikasi Pemenang untuk mengklaim Hadiah. Dalam hal terjadi perselisihan

mengenai identitas orang yang mengirimkan Keikutsertaan, Keikutsertaan tersebut akan dianggap telah disampaikan oleh orang yang namanya terdaftar pada alamat email.

- 2.9. Dengan berpartisipasi dalam Kontes, setiap Peserta menyatakan dan menjamin bahwa ia tidak tunduk pada perjanjian atau pengaturan apa pun yang akan mengganggu partisipasinya dalam Kontes, dan memberikan, mengalihkan seluruh hak yang diberikan dan/atau dialihkan berdasarkan Aturan Resmi ini.
- 2.10. Disney tidak akan bertanggung jawab atas transmisi komputer yang gagal, tidak lengkap atau kacau, atau untuk kegagalan teknis dalam bentuk apa pun, termasuk namun tidak terbatas pada kegagalan pemakaian elektronik atau kerusakan jaringan, perangkat keras, atau perangkat lunak apa pun. Jika karena alasan apa pun Kontes tidak dapat berjalan sesuai rencana, termasuk infeksi oleh virus komputer, *bug*, gangguan, intervensi yang tidak sah, penipuan, kegagalan teknis, atau penyebab lain yang merusak atau memengaruhi administrasi, keamanan, kewajaran, integritas, atau pelaksanaan yang semestinya dari Kontes ini, Disney berhak, atas kebijakannya sendiri, untuk mendiskualifikasi individu yang mengganggu proses keikutsertaan, dan membatalkan, menghentikan, mengubah, atau menangguhkan Kontes. Disney akan memutuskan atas kebijakan mutlak dan satu-satunya jawaban mana yang akan disertakan dan dimuat di Akun-akun Resmi. Tidak ada tanggung jawab yang ditanggung atas: segala kesalahan, kelalaian, gangguan, penghapusan, cacat, keterlambatan operasi atau transmisi, kegagalan jalur komunikasi, pencurian atau perusakan atau akses tidak sah pada, atau perubahan atas, keikutsertaan; atau masalah atau kerusakan pemakaian teknis apa pun dari jaringan atau saluran telepon, sistem daring (*online*) komputer, server, atau penyedia, peralatan komputer, perangkat lunak, kegagalan email atau keikutsertaan elektronik apa pun yang diterima karena masalah teknis atau kemacetan lalu lintas di Internet atau di situs web mana pun, atau kombinasinya, termasuk cedera atau kerusakan apa pun pada komputer Peserta atau komputer orang lain yang terkait dengan atau yang timbul dari partisipasi dalam atau mengunduh materi apa pun dari Kontes.
- 2.11. Dengan mengikuti Kontes, Peserta mengganti kerugian Disney, Twitter, Facebook, Instagram, YouTube dan masing-masing perusahaan induk, anak perusahaan, afiliasi, direktur, pejabat, karyawan, dan agensi dari dan terhadap tanggung jawab apa pun, dan mengenyampingkan setiap dan seluruh penyebab tindakan, terkait dengan segala klaim, biaya, cedera, kerugian, atau kerusakan apa pun yang timbul dari atau sehubungan dengan Kontes. Peserta memahami bahwa Kontes ini sama sekali tidak disponsori, didukung, atau dikelola oleh, atau terkait dengan, Facebook, Instagram, YouTube atau Twitter.

### **3. HADIAH**

- 3.1. Masing-masing Pemenang akan menerima *branded merchandise* sebagaimana disebutkan dalam Bagian 2.4, yang dipilih oleh Disney atas kebijakannya sendiri dan mutlak ("**Hadiah**"). Hadiah tidak boleh dijual atau dialihkan untuk penggunaan komersial. Seluruh pajak yang terkait dengan penerimaan atau penggunaan Hadiah adalah tanggung jawab Pemenang sepenuhnya. Hadiah tidak dapat ditukar dengan uang tunai atau

dipindahtangankan. Penggantian tidak diperbolehkan kecuali Disney, atas kebijakan Disney sendiri, dapat mengganti hadiah yang nilainya sama atau lebih besar. Hadiah tidak dapat digunakan bersama dengan promosi atau penawaran lainnya. Hadiah akan diberikan dengan syarat jumlah yang cukup dari jawaban yang memenuhi syarat telah diterima dan Hadiah diklaim secara sah sebelum tanggal 31 Oktober 2021, setelah itu tidak ada Pemenang pengganti yang akan dipilih, dan tidak ada pemberian atas Hadiah yang tidak diklaim. Hadiah akan dikirimkan dengan kurir ke alamat rumah Pemenang sebagaimana diberitahukan kepada Disney sesuai dengan Bagian 2.4 di atas.

- 3.2. Disney berhak meminta: (i) bukti dokumen kewarganegaraan, tempat tinggal, alamat, dan/atau usia Pemenang; dan (ii) bukti dokumen pemberitahuan Hadiah / Pemenang sebelum Hadiah dikirimkan.
- 3.3. Sejauh yang diizinkan oleh undang-undang, Disney dan perusahaan serta agen terkait mengecualikan tanggung jawab dan setiap dan seluruh kewajiban yang timbul dari penundaan, pembatalan, keterlambatan, atau perubahan pada rincian Hadiah di luar kendali wajar Disney dan untuk setiap tindakan atau kelalaian dari pemasok pihak ketiga mana pun.

#### **4. KEPEMILIKAN / HAK**

- 4.1. Setiap Peserta memberi kuasa kepada Disney untuk, tanpa memerlukan persetujuan atau pembayaran lebih lanjut, menggunakan nama, suara, foto, kemiripan, data biografi, logo, keterangannya (sebagaimana berlaku) dan setiap atau seluruh partisipasi dalam setiap dan seluruh cara, media dan format yang sekarang dikenal atau selanjutnya diciptakan atau dikembangkan di seluruh alam semesta, untuk selamanya dan dalam seluruh bahasa tanpa batasan. Setiap Peserta juga memberikan kepada Disney seluruh persetujuan dan izin, termasuk persetujuan dan izin apa pun berdasarkan peraturan perundang-undangan perlindungan pelaksanaan terkait yang mungkin diperlukan untuk memungkinkan Disney memanfaatkan dan mengeksploitasi partisipasi secara maksimal.
- 4.2. Disney dapat mengalihkan, melisensikan, menyerahkan, setiap dan seluruh hak yang diberikan dan/atau dialihkan oleh Peserta berdasarkan Aturan Resmi ini kepada pihak mana pun atas kebijakan Disney sendiri.

#### **5. INFORMASI PRIBADI**

- 5.1. Partisipasi Anda dalam Kontes ini tergantung pada persetujuan Anda terhadap The Walt Disney (Southeast Asia) Pte. Limited dan perusahaan-perusahaan afiliasinya serta unit-unit bisnisnya (secara bersama-sama disebut, "**WDSEA Group**") untuk mengumpulkan, menggunakan, mengungkapkan, memindahkan, dan mengolah data pribadi Anda untuk tujuan berikut: (i) untuk mengelola Kontes, memilih Pemenang, dan mengirimkan Hadiah ke Pemenang; dan (ii) tujuan riset, promosi dan pemasaran konsumen.
- 5.2. Kami dapat membagikan data pribadi Anda kepada afiliasi WDSEA Group atau dengan pihak ketiga lainnya untuk tujuan administratif dan bisnis, atau untuk promosi silang. Ini mungkin melibatkan penyimpanan, penggunaan, pengungkapan atau pengolahan lain, atau

transfer data pribadi keluar dari Indonesia. Pihak ketiga yang menerima data pribadi Anda akan terikat oleh persyaratan berdasarkan Undang-Undang Perlindungan Data Pribadi Singapura 2012 (*Singapore Personal Data Protection Act 2012*) (dan undang-undang yang setara di negara Republik Indonesia) terkait dengan data pribadi Anda.

- 5.3. Dengan berpartisipasi dalam Kontes ini, Anda menyetujui pengumpulan, penggunaan, pengungkapan, pemindahan, dan pengolahan data pribadi Anda untuk tujuan yang tercantum di atas.
- 5.4. Jika Anda ingin mengetahui lebih banyak tentang cara kami mengolah data pribadi Anda, cara menarik persetujuan atau menghubungi Petugas Perlindungan Data kami, silakan kunjungi Kebijakan Privasi kami yang tersedia di situs web kami di <https://www.hotstar.com/id/privacy-policy>.

## **6. PERNYATAAN PENYANGKALAN**

- 6.1. Disney, seluruh sponsor yang berpartisipasi dan perusahaan induk, anak perusahaan, afiliasi, direksi, pejabat, penasihat profesional, karyawan, dan agen mereka masing-masing tidak bertanggung jawab atau berkewajiban atas:
  - (a) masalah, kehilangan, atau kerusakan apa pun yang diderita oleh pihak mana pun karena keterlambatan dan/atau kegagalan (termasuk jawaban yang hilang, penundaan atau kehilangan surat) dalam mendaftar atau berpartisipasi dalam Kontes sebagai akibat dari kesalahan komunikasi, gangguan, kesalahan manusia dan/atau kegagalan oleh Disney dan/atau pihak ketiga mana pun;
  - (b) masalah, kerusakan, atau kerugian dalam bentuk apa pun kepada siapa pun, yang diakibatkan oleh partisipasinya dalam Kontes;
  - (c) kesalahan apa pun (termasuk namun tidak terbatas pada kesalahan dalam pemberitahuan Peserta yang memenuhi syarat atau Pemenang Hadiah), kelalaian, gangguan, penghapusan, cacat, penundaan operasi atau transmisi, kegagalan saluran komunikasi, pencurian, perusakan, perubahan, atau akses tidak sah ke pendaftaran, atau jawaban hilang atau tertunda apakah yang timbul atau tidak selama pengoperasian atau transmisi; atau
  - (d) perubahan apa pun yang dibuat oleh Disney atau pemasok atau sponsor pihak ketiga mana pun.
- 6.2. Sejauh yang diizinkan oleh undang-undang, Disney dan perusahaan-perusahaan serta agen-agen terkaitnya mengecualikan tanggung jawab dan seluruh kewajiban yang timbul dari penundaan, pembatalan, keterlambatan, atau perubahan apa pun pada rincian Hadiah di luar kendali wajar Disney dan untuk setiap tindakan atau kelalaian dari pemasok pihak ketiga mana pun.

## **7. PRASYARAT IKUT SERTA**

- 7.1. Dengan mengikuti Kontes, setiap Peserta setuju untuk terikat dengan Aturan Resmi ini dan keputusan-keputusan Disney, yang bersifat final mengenai seluruh masalah yang terkait dengan Kontes.
- 7.2. Setiap Peserta setuju bahwa keikutsertaannya dalam Kontes akan tunduk pada, dan mengakui bahwa Keikutsertaan tersebut akan sepenuhnya mematuhi dan sesuai dengan, Ketentuan Layanan Facebook, Ketentuan Penggunaan Instagram, Ketentuan Layanan Twitter dan Ketentuan Layanan YouTube.
- 7.3. Dengan mengikuti Kontes ini dan/atau menerima Hadiah apa pun yang mungkin Anda menangkan, Anda setuju bahwa: [a] Anda memiliki seluruh hak, izin, dan persetujuan yang diperlukan untuk memberikan hak-hak kepada Disney sebagaimana dinyatakan dalam Aturan Resmi ini; [b] Anda akan mematuhi dan terikat pada Aturan Resmi serta keputusan dan Kebijakan Privasi Disney; [c] Anda melepaskan dan membebaskan Disney, pejabat, direksi, pemegang saham, karyawan, agen atau wakil mereka (secara sendiri-sendiri dan bersama-sama disebut, "**Pihak yang Dilepaskan**"), Facebook, Instagram, YouTube dan Twitter dari setiap dan seluruh tanggung jawab atas klaim, cedera, kerugian, atau ganti rugi dalam bentuk apa pun, termasuk namun tidak terbatas pada, kematian dan cedera tubuh, yang diakibatkan, secara keseluruhan atau sebagian, secara langsung atau tidak langsung, dari pemberian, pengiriman, penerimaan, penggunaan, penyalahgunaan, penguasaan, kehilangan, atau penyesatan Hadiah apa pun; partisipasi dalam Kontes atau aktivitas apa pun yang terkait dengan Kontes atau dari interaksi apa pun dengan, atau mengunduh, informasi Kontes komputer; [d] Hadiah diberikan "SEBAGAIMANA ADANYA" dan TANPA JAMINAN APA PUN, tersurat maupun tersirat (termasuk, namun tidak terbatas pada, jaminan tersirat apa pun yang dapat diperjualbelikan atau kesesuaian untuk tujuan tertentu) dan Pihak yang Dilepaskan tersebut tidak membuat pernyataan, jaminan, atau penjaminan apa pun, tersurat maupun tersirat, terkait dengan Kontes atau Hadiah; [e] Penerimaan Pemenang atas Hadiah apa pun merupakan pemberian kepada Disney dan pengalihan hak tanpa syarat untuk menggunakan nama, alamat (hanya kota dan negara), suara, kemiripan, foto, informasi biografi dan hadiah Pemenang dan/atau pernyataan Pemenang tentang Kontes untuk tujuan pemrograman, publisitas, periklanan, dan promosi apa pun tanpa kompensasi tambahan, kecuali jika dilarang oleh hukum; [f] dalam hal virus, *bug*, intervensi manusia yang tidak sah, Bencana Alam, tindakan atau peraturan dari otoritas pemerintah atau supra-nasional, perang, keadaan darurat nasional, kecelakaan, kebakaran, kerusakan, pemogokan, penutupan, perselisihan industri, tindakan terorisme atau hal-hal lain di luar kendali wajar Disney, merusak, mencegah atau mengganggu administrasi, keamanan, kewajaran, atau pelaksanaan yang pantas dari Kontes, sehingga tidak dapat dilaksanakan seperti yang direncanakan semula, kecuali jika dilarang oleh hukum, Disney berhak, atas kebijakannya sendiri, untuk mengubah Aturan Resmi ini atau untuk membatalkan, memodifikasi, menghentikan, atau menangguhkan Kontes; dan dalam hal demikian, untuk memilih Pemenang dengan metode yang dianggap bijaksana oleh Disney atas kebijakannya sendiri; [g] Pihak yang Dilepaskan tidak bertanggung jawab atas kesalahan ketik atau



kesalahan lainnya dalam penawaran atau administrasi Kontes ini, termasuk namun tidak terbatas pada: kesalahan dalam iklan, Aturan Resmi, pemilihan dan pengumuman Pemenang, dan distribusi Hadiah; [h] setiap bagian dari Hadiah yang tidak diterima atau digunakan oleh Pemenang akan hangus; [i] Pihak yang Dilepaskan tidak bertanggung jawab atas ketidakmampuan Pemenang untuk menerima atau menggunakan Hadiah (atau bagiannya) karena alasan apa pun; [j] Disney berhak, kapan pun dan atas kebijakannya sendiri, untuk mendiskualifikasi setiap individu yang dicurigainya melakukan salah satu dari hal berikut: (i) merusak atau mencoba merusak proses keikutsertaan atau pengoperasian Kontes atau Aplikasi; (ii) melanggar Aturan Resmi; (iii) melanggar persyaratan layanan, Kebijakan Privasi atau persyaratan lain, ketentuan penggunaan dan/atau aturan umum atau pedoman dari setiap properti atau layanan Kontes; (iv) bertindak dengan cara yang tidak sportif atau mengganggu, atau dengan maksud untuk mengganggu, menyalahgunakan, mengancam atau melecehkan orang lain atau (v) untuk alasan baik lainnya sebagaimana ditentukan sendiri oleh Disney; [k] Disney berhak untuk mengunci Peserta yang kelayakannya dipertanyakan atau yang telah didiskualifikasi atau tidak memenuhi syarat untuk mengikuti Kontes; [l] karena setiap upaya oleh individu mana pun untuk merusak Aplikasi atau mengacaukan operasi sah Kontes ini atau Aplikasi merupakan pelanggaran terhadap Aturan Resmi ini serta hukum pidana dan perdata, dan jika Disney meyakini atau mengetahui bahwa upaya semacam itu telah, sedang, atau akan dilakukan, Disney berhak untuk mencari upaya hukum dan ganti rugi dari individu yang bertanggung jawab sejauh yang diizinkan oleh hukum, termasuk namun tidak terbatas pada penuntutan pidana; [m] [sengaja dihapus]; [n] seluruh sengketa, klaim, dan penyebab tindakan menurut undang-undang atau kesetaraan ("**Klaim**") harus diselesaikan secara individual, tanpa menggunakan bentuk gugatan kelompok apa pun; [o] seluruh Klaim, penilaian, dan putusan akan dibatasi pada biaya yang dikeluarkan sendiri secara aktual, tetapi tidak termasuk upah pengacara, dan dalam keadaan apa pun Peserta tidak diizinkan untuk mendapatkan putusan untuk, dan dengan ini melepaskan seluruh hak untuk mengklaim ganti rugi yang bersifat hukuman, insidental, khusus, konsekuensial dan ganti rugi lainnya, selain untuk pengeluaran yang dikeluarkan sendiri secara aktual dan melepaskan seluruh hak untuk melipatgandakan ganti rugi atau dengan cara lain meningkatkan ganti rugi; [p] Disney berhak mengubah prosedur pemberian Hadiah atas kebijakannya sendiri; [q] Pihak yang Dilepaskan tidak bertanggung jawab atas pembatalan, penundaan, atau tidak tersedianya Hadiah, dan jika hal tersebut terjadi, Hadiah akan diganti dengan Hadiah yang nilainya sama atau lebih besar; [r] Pihak yang Dilepaskan tidak bertanggung jawab atas perubahan apa pun pada fungsi Twitter yang dapat mengganggu Kontes atau kemampuan Anda untuk mengikuti Kontes secara tepat waktu; [s] keputusan Anda untuk berpartisipasi dalam Kontes merupakan penerimaan atas persyaratan penggunaan global Disney yang terdapat di [www.disneytermsofuse.com](http://www.disneytermsofuse.com), dan [t] Pihak yang Dilepaskan tidak bertanggung jawab atas kegagalan pengiriman pemberitahuan Pemenang.

## **8. PEMBERITAHUAN HAK CIPTA**

- 8.1. Kontes dan seluruh materi yang menyertainya memiliki hak cipta oleh Disney dan/atau entitas afiliasi atau terkaitnya. Seluruh hak dilindungi.

## **9. LAIN-LAIN**

- 9.1. Disney setiap saat berhak atas kebijakan mutlaknya dan tanpa pemberitahuan sebelumnya kepada Peserta:
  - (a) untuk membatalkan, mengubah, menangguhkan, atau menunda Kontes;
  - (b) untuk membuat perubahan pada Aturan Resmi ini, dimana seluruh Peserta akan terikat oleh syarat dan ketentuan yang diubah oleh Disney; atau
  - (c) untuk mengganti, menarik atau membatalkan Hadiah apa pun tanpa mengungkapkan alasannya dan tanpa pembayaran atau kompensasi apa pun.
- 9.2. Peserta setuju untuk terikat dengan Aturan Resmi ini dan keputusan-keputusan Disney, yang bersifat final dan mengikat dalam segala hal.
- 9.3. Disney berhak atas kebijakannya sendiri untuk mendiskualifikasi individu mana pun yang ditentukannya mengganggu proses keikutsertaan atau pengoperasian Kontes, terlibat dalam tindakan apa pun yang merugikan atau curang bagi Disney, Kontes, atau Peserta lainnya, yang bertindak melanggar atau berpotensi melanggar Aturan Resmi ini dan/atau perjanjian penggunaan dan akses situs web Disney, atau tidak memenuhi syarat untuk mengikuti atau berpartisipasi dalam Kontes. Tidak ada korespondensi dan/atau keberatan yang akan dilayani.
- 9.4. Aturan Resmi ini dibuat dalam bahasa Inggris dan bahasa Indonesia. Peserta setuju dan mengakui bahwa: (i) Peserta telah membaca dengan cermat dan memahami sepenuhnya isi dari Aturan Resmi, dan (ii) jika terdapat perselisihan mengenai arti dari ketentuan apa pun berdasarkan Aturan Resmi, maka versi bahasa Inggris yang akan berlaku dan versi bahasa Indonesia yang relevan akan dianggap telah diubah secara otomatis agar sesuai dengan dan konsisten dengan versi bahasa Inggris.

## **10. HUKUM YANG MENGATUR DAN YURISDIKSI**

- 10.1. Kontes dan Aturan Resmi ini akan diatur oleh dan ditafsirkan sesuai dengan hukum negara Singapura, tanpa memperhatikan ketentuan antar tata hukum di dalamnya. Dengan berpartisipasi dalam Kontes, Peserta secara tidak dapat ditarik kembali tunduk pada yurisdiksi eksklusif pengadilan Singapura untuk tujuan menyelesaikan setiap perselisihan, ketidaksepakatan, perbedaan, kontroversi, atau klaim dalam bentuk apa pun yang timbul berdasarkan, dari, terkait dengan atau sehubungan dengan Kontes ini atau Aturan Resmi ini.
- 10.2. Aturan Resmi ini tidak dimaksudkan untuk memberikan hak-hak kepada pihak ketiga mana pun, baik sesuai dengan Undang-Undang Kontrak (Hak Pihak Ketiga) (Cap 53B) Singapura (*Contracts (Rights of Third Parties) Act (Cap 53B) of Singapore*) atau lainnya, dan tidak ada pihak ketiga yang berhak untuk memberlakukan ketentuan apa pun dari Aturan Resmi ini.